

**En un acto íntimo, con colaboradores y representantes de instituciones evangélicas, P+D celebró sus primeros 20 años convertido en el 6º medio de información religiosa más importante de España**



***El médico y periodista Pedro Tarquis, fundador de Protestante Digital y actual director de Areópago Protestante***

(Redacción, 09/11/2023) En el número 21 del madrileño Paseo de Recoletos se sitúa el mítico Café Gijón de Madrid, lugar de tertulias literarias y punto de encuentro de algunas de las figuras más destacadas de la vida sociocultural de los últimos 130 años: presidentes de gobierno, dramaturgos, poetas, escritores, toreros, médicos, científicos, estrellas del séptimo arte, etc.

Bajo el suelo de un espacio no muy diferente al de cualquier cafetería tradicional de Madrid, se encuentra el corazón cultural del lugar: *una cripta subterránea* completamente enmaderada, con un aforo de 50 personas.

En ese escenario legendario se celebró ayer por la tarde el 20º aniversario de *Protestante Digital (P+D)*, en un acto que contó con la presencia de periodistas, comunicadores, líderes institucionales y colaboradores varios de P+D; todos del ámbito evangélico.



[Protestante Digital](#)





Protestante Digital celebró su 20º Aniversario: “Lo consiguieron porque no sabían que era imposible”